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為公平透明，爰通過新修正之電價計價公式，讓行政部門執行電價調整時能有準則，鑒於我國

今年經濟成長率預估值仍舊偏低，而低電價有利於台灣產業的國際競爭力，加上台電公司 6 月

份即將實施夏季電價，依據過去夏季電價每級距平均漲幅約 13%-21%，爰要求經濟部需依照電

價公式如期實施新的電價費率，以照顧我國民眾與提升各級產業競爭力。 

提案人：廖國棟  張麗善  王惠美  孔文吉 

11、 

有鑑於中油近年來工安事件頻傳，雖然中油公司每年均編列鉅額工安管理等相關預算；然而

，中油公司在工安問題上仍有極大改善空間，為確保中油員工與包商作業安全以及保障中油廠

區周邊居民之生命財產，爰提案要求中油公司兩個月內檢討現行工安事件預防機制以及如何具

體落實之改善計畫，並送交經濟委員會。 

提案人：王惠美 

連署人：廖國棟  孔文吉  張麗善 

12、 

由於台糖所經營的「副業」虧損連年，監察院甚至多次針對台糖所經營之加油站事業、超商

事業提出糾正案。追根究底，恐與台糖之相關副業其「規模經濟」不足之問題；由於據點少、

商品獨特性低，無法有效提升業績。未有效提升相關副業經營績效，爰提案要求台糖公司針對

如何整合台糖資源發展獨特性兩個月內提出檢討、改善報告，並送交經濟委員會。 

提案人：王惠美 

連署人：張麗善  孔文吉 

13、 

2012 年起，農委會和 15 個直轄市及縣市合作，檢視台灣所有農地資料，期望搭配未來的國土

規劃、縣市區域計畫，擬定管制規範，保留優良的農業用地；然而，由於台糖為經濟部管轄，

這項調查並未強制納入台糖土地。有鑑於農地為國家的重要珍貴資產，應保留適宜種植之土地

，以預防未來恐出現國內自給糧食問題。爰提案要求經濟部一個月內提出台糖農地現況及未來

規劃等調查報告，並送交經濟委員會。 

提案人：王惠美 

連署人：廖國棟  張麗善  孔文吉 

14、 

有鑑於少子化問題險峻，私立大專及技職院校業已經營困難，許多學校起初即租用台糖土地

，以做為校區興建之校址。由於地價稅每三年檢討提高，該地價稅的稅金轉嫁予承租之大專及

技職院校造成私校的經營雪上加霜。爰建請經濟部應於一個月內研擬相關配套措施，以兼顧保

障私校學生之受教權益。 

提案人：孔文吉  黃偉哲 

連署人：蘇震清  張麗善  王惠美  邱志偉 

15、 


